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※ 立憲・国民．新緑風会・社民

（１）審議概観

第200回国会において本委員会に付託さ

れた法律案は、内閣提出１件であり、可

決した。

また、本委員会付託の請願８種類123件

は、いずれも保留とした。

〔法律案の審査〕

公立の義務教育諸学校等の教育職員の

給与等に関する特別措置法の一部を改正

する法律案は、委員会において、参考人

から意見を聴取するとともに、１年単位

の変形労働時間制の導入が教育職員に与

える効果と影響、指針の実効性を担保す

るための方策、給特法の抜本的見直しの

必要性等について質疑が行われ、討論の

後、多数をもって原案どおり可決された。

なお、附帯決議が付された。

〔国政調査〕

11月７日、文部科学省創生実行計画の

進捗状況及び課題、幼児教育無償化に伴

う便乗値上げへの対応や無償化対象外施

設への支援の在り方、大学入学共通テス

トにおける記述式問題の採点に係る課題、

学校における働き方改革推進の具体策、

がん患者への理解や共生を進めるための

学校におけるがん教育の在り方、東京オ

リンピックにおけるマラソン及び競歩の

競技会場変更の是非、あいちトリエンナー

レ2019に対する文化庁の補助金不交付決

定が文化芸術に与えた影響、インクルー

シブ教育推進に関する文部科学大臣の見

解等について質疑を行った。

11月12日、スポーツに関する実情調査

のため、日本オリンピックミュージアム

及び新国立競技場を視察した。

11月19日、高大接続改革に関する件を

議題とし、参考人として、全国高等学校

長協会会長萩原聡君、日本私立中学高等

学校連合会会長・学校法人富士見丘学園

理事長・富士見丘中学高等学校校長吉田

晋君、福井県立大学学術教養センター教

授木村小夜君及び日本大学文理学部教授

紅野謙介君から意見を聴取した後、質疑

を行った。

12月５日、高大接続改革に関する件を

議題とし、大学入学共通テストにおける

記述式問題に係る成績通知方法の在り方、

記述式問題における採点途中の正答例追

加に伴う採点見直し等の対応、記述式問

題の採点を行う民間事業者が事実上独占

化する懸念、大学入試センターが学力評



価研究機構に委託する記述式問題採点関

連業務の仕様書及び契約書の適切性、記

述式問題を中止すべきとの意見に対する

文部科学大臣の見解、大学入学共通テス

トにおける障害のある受験生への合理的

配慮の内容について早急に公表する必要

性、大学入試改革以外で英語４技能の向

上のために取り得る方策、東京オリンピッ

クまでにゴルフ場利用税を廃止する必要

性等について質疑を行った。

（２）委員会経過

○令和元年10月29日(火)（第１回）

理事の選任及び補欠選任を行った。

教育、文化、スポーツ、学術及び科学技術に

関する調査を行うことを決定した。

○令和元年11月７日(木)（第２回）

政府参考人の出席を求めることを決定した。

大学入学共通テストに関する件、文部科学省

創生実行計画の進捗状況等に関する件、幼児

教育無償化に伴う便乗値上げへの対応に関す

る件、学校における働き方改革に関する件、

学校におけるがん教育の在り方に関する件、

東京オリンピックにおける競技会場の変更に

関する件、あいちトリエンナーレ2019に対す

る文化庁の補助金不交付決定に関する件、イ

ンクルーシブ教育の推進に関する件等につい

て萩生田文部科学大臣、上野文部科学副大臣、

青山内閣府大臣政務官及び政府参考人に対し

質疑を行った。

〔質疑者〕

赤池誠章君（自民）、伊藤孝恵君（※）、蓮

舫君（※）、水岡俊一君（※）、高瀬弘美君

（公明）、松沢成文君（維新）、吉良よし子

君（共産）、舩後靖彦君（れ新）

参考人の出席を求めることを決定した。

○令和元年11月19日(火)（第３回）

高大接続改革に関する件について次の参考人

から意見を聴いた後、各参考人に対し質疑を

行った。

〔参考人〕

全国高等学校長協会会長 萩原聡君

日本私立中学高等学校連合会会長

学校法人富士見丘学園理事長

富士見丘中学高等学校校長 吉田晋君

福井県立大学学術教養センター教授 木村

小夜君

日本大学文理学部教授 紅野謙介君

〔質疑者〕

佐藤啓君（自民）、伊藤孝恵君（※）、高瀬

弘美君（公明）、梅村みずほ君（維新）、吉

良よし子君（共産）、舩後靖彦君（れ新）

○令和元年11月26日(火)（第４回）

参考人の出席を求めることを決定した。

政府参考人の出席を求めることを決定した。

公立の義務教育諸学校等の教育職員の給与等

に関する特別措置法の一部を改正する法律案

（閣法第14号）（衆議院送付）について萩生

田文部科学大臣から趣旨説明を聴いた後、同

大臣、亀岡文部科学副大臣及び政府参考人に

対し質疑を行った。

〔質疑者〕

こやり隆史君（自民）、横沢高徳君（※）、

勝部賢志君（※）、水岡俊一君（※）、高瀬

弘美君（公明）、梅村みずほ君（維新）、吉

良よし子君（共産）、舩後靖彦君（れ新）

○令和元年11月28日(木)（第５回）

公立の義務教育諸学校等の教育職員の給与等

に関する特別措置法の一部を改正する法律案

（閣法第14号）（衆議院送付）について次の

参考人から意見を聴いた後、各参考人に対し

質疑を行った。

〔参考人〕

全日本教職員連盟委員長 郡司隆文君

岐阜県公立高校教諭

筆名「斉藤ひでみ」 西村祐二君

公益社団法人日本ＰＴＡ全国協議会顧問

中央教育審議会初等中等教育分科会学校に



おける働き方改革特別部会前委員 東川勝

哉君

日本労働組合総連合会事務局長

中央教育審議会初等中等教育分科会学校に

おける働き方改革特別部会前委員 相原康

伸君

〔質疑者〕

佐藤啓君（自民）、石川大我君（※）、高瀬

弘美君（公明）、梅村みずほ君（維新）、吉

良よし子君（共産）、舩後靖彦君（れ新）

○令和元年12月３日(火)（第６回）

政府参考人の出席を求めることを決定した。

公立の義務教育諸学校等の教育職員の給与等

に関する特別措置法の一部を改正する法律案

（閣法第14号）（衆議院送付）について萩生

田文部科学大臣、亀岡文部科学副大臣及び政

府参考人に対し質疑を行い、討論の後、可決

した。

〔質疑者〕

赤池誠章君（自民）、伊藤孝恵君（※）、

藤嘉隆君（※）、水岡俊一君（※）、梅村み

ずほ君（維新）、吉良よし子君（共産）、舩

後靖彦君（れ新）

（閣法第14号）

賛成会派 自民、公明、維新

反対会派 ※、共産、れ新

なお、附帯決議を行った。

○令和元年12月５日(木)（第７回）

政府参考人の出席を求めることを決定した。

参考人の出席を求めることを決定した。

高大接続改革に関する件について萩生田文部

科学大臣、亀岡内閣府副大臣、長谷川総務副

大臣、政府参考人及び参考人独立行政法人大

学入試センター理事義本博司君に対し質疑を

行った。

〔質疑者〕

横沢高徳君（※）、伊藤孝恵君（※）、石川

大我君（※）、水岡俊一君（※）、松沢成文

君（維新）、梅村みずほ君（維新）、吉良よ

し子君（共産）、舩後靖彦君（れ新）

○令和元年12月９日(月)（第８回）

請願第123号外122件を審査した。

教育、文化、スポーツ、学術及び科学技術に

関する調査の継続調査要求書を提出すること

を決定した。

閉会中における委員派遣については委員長に

一任することに決定した。


